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Coaches 

comentan 

sobre 

equipos en 

Copa Pan Am  
SANTO DOMINGO, República 

Dominicana, 2 de septiembre de 2021 - 

Los entrenadores de los seis equipos 

participantes de la XV Copa 

Panamericana de Voleibol Masculino, 

comentaron sobre sus escuadras, en 

vísperas del inicio de la competencia. 

Aquí los extractos de sus 

declaraciones: 

Ben Josephson, Canadá: “Nuestro 

objetivo es jugar los siete partidos y, 

con suerte, estar en el último partido 

del torneo. Traemos un equipo joven 

que incluye jugadores universitarios. La 

edad promedio de nuestro equipo es 

de 21 años y solo tres jugadores que 

compitieron en Durango forman parte 

de esta plantilla. Nuestros jugadores 

jóvenes están muy emocionados de 

competir a este alto nivel”. 

José Mañón, República 

Dominicana: “El equipo está ahora 

mucho mejor que para el Continental 

que nos sirvió de preparación para éste 

porque antes del Continental teníamos 

un año y medio sin entrenar. El equipo 

está ahora mucho más fino y debemos 

dar un buen torneo y creo que 

debemos estar en la final. Eso es lo 

que el público está esperando”. 

 

Jorge Azair, México: “El equipo es 

más o menos el mismo que jugó el 

NORCECA y el único cambio que 

hicimos fue el Pedro Rangel por el 

acomodador del Sub-23 Alejandro 

Mendoza. Venimos con el ritmo de 

Durango con la idea de conseguir 

puntos, afianzar la clasificación y por 

qué no, ganar la competencia”. 

Alberto Torres, Puerto Rico: “Es 

una continuación del grupo joven en el 

que estamos trabajando para la 

renovación de nuestra selección 

nacional. Buscamos darles a estos 

jóvenes jugadores la exposición 

necesaria al alto nivel y prepararnos de 

cara al campeonato mundial que 

clasificamos en Durango en el 

Campeonato NORCECA”. 

Augusto Sabbatini, Surinam: “El 

equipo ha entrenado fuerte en 

Suriname, donde no son jugadores 

profesionales que tienen que trabajar 

durante el día y entrenar en la noche.  

 

El equipo ha mejorado durante los 

últimos tres meses y en los ojos de los 

jugadores se nota el deseo de 

progresar. Tanto en la parte técnica 

como en la táctica el equipo está muy 

bien y esperamos hacer un buen papel 

en esta Copa Panamericana”. 

Andy Reid, Estados Unidos: 

“Estados Unidos trae un equipo muy 

diferente al de otros Campeonatos 

NORCECA. Estamos muy emocionados 

y para algunos de estos jugadores de 

la nueva era será su primera 

competición internacional. Creo que 

para algunos otros equipos sería lo 

mismo. El torneo será muy excitante 

para todos los equipos”. 

 

  


